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 ➊来週の例会は、15分早く当会場で開会

 　点鐘。セレモニー、会食の後、一旦閉

 　会。13時頃ヨシダ工業㈱に移動し、工

 　場見学。間違えないよう願いたい。

 ➋最終例会出欠を名簿に記入願いたい。

     ➌先週文書による持ち回り理事会で承認

 　願った、入会候補者を紹介する。川上

　勝義さん、渡邊電気㈱に勤務(西山町)、住所は越前町小

　樟。本日から１週間、異議なければ、入会承認となる。

➍鯖江ＲＡＣ最終例会は６月18日(土)。改めて案内する。

 　酒井芳則職業奉仕委員長が、「手元に

 みんなでやんしきおどりのチラシを配っ

 た。同音頭普及実行委員会活動が５年目

 に入る。同出前講習会を開催するので、

 希望があれば申し出てほしい。指導は同

 保存協会が担当。確実に間違いなく踊れ

 　本日のお客様｡日本銀行福井事務所長､ る。また、同子供クラブチームを立ち上げる。入会候補者

 村上憲司様(写真右)。後ほど卓話願う。 がいたら、紹介、申込願いたい。当日は、16時30分より受

 　福井県のシンボル花・木・ 付、17時から練習会。昨年より、市写真部の協力を得て、

 鳥等ご存じだろうか。花は水 楽しい踊りを撮影。展示後、希望者にプレゼントする。以

 仙、木は松、鳥はつぐみ、魚 上の一連の行事を当ＲＣが主催している」と、報告依頼。

 は越前がに。続いて県の石。  　帰山明朗次年度幹事が､「本日例会前､

 　このほど日本地質学会は、47都道府県  次年度の地区財団資金推進委員が当ＲＣ

 で産出する特徴的な岩石、鉱物、化石を  を訪問。毎年恒例で小部次年度財団委員

１つずつ選び「都府県の石」として認定｡本県は､福井市足  長と同幹事の私と懇談。次年度目標年次

羽山で採掘された笏谷石、同市の旧赤谷鉱山で産出された  基金、例年同様一人当たり 180㌦、べネ

自形自然砒(ﾋ)､勝山市で発掘された肉食恐竜「フクイラプ  ファクター・ポールハリスフェロー各１

トル・キタダニエンシス」の化石の３点が選ばれた。同学 名輩出に対し､妥当で頑張ってほしい旨の言葉があった」｡

会が2014年に一般公募し、専門家の審査を経て認定した。 なお､2014-15年度は 173㌦。地区97クラブで真ん中に位置

　笏谷石は、比較的均質で加工しやすく、耐火性に優れ、 する実績。最高は福井エニックスＲＣの 498㌦、と報告。

青緑色の美しさも併せ持つのが特徴。福井城跡の石垣をは

じめ、家の土台や石仏、墓石、灯篭等に幅広く使われた。

　自形自然砒は、自然砒(ヒ素)のサイコロ状の結晶が積み  (敬称略･ 順不同)

重なってできた球状の石で、直径は数㍉～２㍉程度。表面 1 大橋　良史 4 日銀福井事務所長 村上 憲司

に多くの突起があることから「金平糖石」と呼ばれる。世 2 齋藤多久馬 5 岡本　圭子

界でも同鉱山でしか見つかっていない形状。毒性があり、 3 窪田　健一 6 福井ＲＡＣ　

かつてはネズミ駆除や農薬等に利用されていた。 １：２、新入会員承認お願いします

　フクイラプトル・キタダニエンシスは、日本で初めて全 ２：村上様の卓話を楽しみに

身骨格が復元された肉食恐竜。勝山市北谷町の中生代前期 ３：結婚祝頂いて。先週お休みすみません

白亜紀(１億２千万年前)の手取層群北谷層で発見された。 ４：卓話の機会頂いて ６：大橋幹事より預かりました

　県のシンボルに石３点が増えたので、紹介申し上げる。 ５：２、先週お休みすみません

　　　　　　  ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロ－タリ－クラブ　　創立１９５９年１０月２日　承認１９５９年１０月４日　　http://sabaerotary.com/

　　●ク ラ ブ 活 動 方 針   

塩 梅 よ く
2015.7-2016.6

ヨ シ ダ 工 業 ㈱

代表取締役社長

『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』

●第２７５６回　平成２８年５月２７日（金）

四  つ の テ ス ト

●ＲＩ第2650地区スロ－ガン

●国際ロ-タリ－テ－マ

「 百 年 企 業 を 目 指 し て 」

幹　事　報　告　等

テ－マ

会  長  の  時  間

ロ-タリ-ソング斉唱

点　　　　　　  鐘

吉 田　俊 博 会員

12:15～

会　長　小部　隆充
幹　事　大橋　良史

●５月　第４例会

卓　話

それでこそロータリー

佐野 直美 ソングリ－ダ－

▼第２７５５回例会報告 平成28年５月２０日(金)▼鯖江商工会館 ３階中ホ－ル 出席率 86.2％

お客様の紹介と会長の時間

幹 事 ・ 委 員 会 報 告

大橋 良史 幹事

小部 隆充 会長

編集：会報委員会
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１．最近の金融経済情勢と金融政策

・長期的にわが国の経済と物価の動

　向をみると、実質ＧＤＰを見てみ

　ると、80年代、90年代、00年代と

　徐々に低下傾向にあった。また、

　物価は1998年頃から2013年頃まで

　前年割れが継続していた。

・このため、日本銀行は、13／４月

　に「量的・質的金融緩和」を導入し、質的・量的に大幅

　な金融緩和を実行することで景気を刺激し、「物価安定

　の目標」としてのＣＰＩ上昇率＋２％を達成することと

　した。その後､14／10月に拡大し､今年の１／29日に「マ

　イナス金利付き量的・質的金融緩和」を導入した。

・これは、従来の「量的・質的金融緩和」に金融機関が日

　本銀行に預けている当座預金の一部に▲ 0.1％を適用す

　るという政策を加えるもので、これにより短期から長期

　に至る金利全般への引下げ効果が強く出ている。

・現在のわが国の景気は、新興国経

　済の減速の影響などから輸出・生

　産面に鈍さがみられるものの、基

　調としては　緩やかな回復を続け

　ている。当面は、輸出・生産面に

　鈍さが残るとみられるが、家計・

　企業の両部門において所得から支

　出への前向きの循環メカニズムが

　持続するもとで、国内需要が増加 ■やんしき音頭普及実行委員会みんなでやんしきおどり

　基調をたどるとともに、輸出も、 　やんしき音頭は、鯖江市無形文化財（民族）として認定

　新興国経済が減速した状態から脱していくことなどを背 された、市民みんなの踊りです。

　景に､緩やかに増加するとみている。このため､わが国経 　本委員会は、やんしき音頭普及により、市民の皆様が楽

　済は、基調として緩やかに拡大していくと考えられる。 しめる郷土のおどりとなるよう、また、地域の活性化の一

２．福井県の経済状況 助、子供たちの心豊かな育成を願い、下記活動を続けてい

・当地は、企業・家計からの所得から支出への前向きの循 ます。積極的な皆様のご参加をお願します。

　環は維持できており、４四半期連続で「緩やかな回復を １．やんしき音頭　出前講習会（期間：５月より12月）

　続けている」。 　対称：小学校・児童センター・幼稚園・保育園・福祉施

３．今後のイベント等 　　　　設・公民館他必要とされる方々

・当地では、「福井国体」、「オリンピック」、「新幹線 　内容：やんしきの踊り練習等(練習用CD・DVD貸出ます)

　延伸」と、２年間隔で大きなイベントを控えている。そ ２．やっしきまつり「子どもやんしきおどりコンテスト」

　れぞれの直接的な経済効果のほかに、福井の良さや優れ 　７月30日(土)、於:西山公園お祭り広場周辺

　た産業技術をしっかりＰＲして、国内外の需要を確実に 　16：30　案内

　獲得する絶好の機会である。 　16：50　やんしきコンテスト説明

　17：00　でんすけ音頭と、やんしき音頭の練習

　17：30　コンテスト開始

　　　　　様子を鯖江市写真倶楽部の方、撮影

　18：15　追分踊りと江州踊りの練習

　　　　　この間に、審査集計

　18：30　鯖江ＲＣ担当委員長より表彰者の発表

　　　　　同会長から表彰

　　　　　審査委員・市写真倶楽部員紹介

〇やんしきまつりフォト--優秀作品は、後日、ＮＰＯセン

　ターにて展示。終了後、希望者に写真をプレゼント。

福井県内ＲＣ例会日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日

月曜日

点鐘 １２：３０－▲６月　第１例会　▲第２７５７回　平成28年６月３日(金)

福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)

卓　話

日 本 銀 行

福井事務所長

村 上 憲 司 様

テ－マ 「最近の金融経済情勢と福井の課題」

　無印：１２：３０－開始 Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

　Ｋ　：１８：３０－開始 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)

　Ｌ　：１９：００－開始 勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館)

武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

編集：会報委員会


